

Bezirkskonferenz 2024 am 28.11.

66 % der eingeladenen Delegierten sind zur Konferenz gekommen!

BV Christian Hausberger begrüßte die Delegierten und Ehrengäste. Als Ehrengast waren dabei: Präsident der PVÖ Salzburg Wolfgang Höllbacher – Landesgeschäftsführerin Nadine Eder – sowie von Maishofen Vzbgm. Andreas Steger. Nach dem Bericht vom Bezirksvorsitzenden Christian Hausberger berichtete der Bezirkskassier Ernst Hofer mit einem kleinen Überblick der Entwicklung der letzten 4 Jahren. Mag. Roman Oberlechner als ehemaliger Kontrollobmann überprüfte im Vorfeld die Kassagebarung und berichtete davon und bat dann um Entlastung des Kassiers und dem Vorstand. Dies geschah einstimmig! Danach gab es die Grußworte vom Landespräsidenten W. Höllbacher sowie der GF der LO Nadine Eder. Auch der Vzbgm. von Maishofen - Andreas Steger übermittelte uns seine Grußworte. Danach führte unser Präsident die Neuwahl durch – dies nach Abstimmung mper Handzeichen durchgeführt wurde. Alle Personen am Wahlvorschlag wurden mit 100% gewählt.

Nach der Wahl übernahm wieder der neu gewählte BV Christian Hausberger den Vorsitz. Nach kurzen Ausführungen was er sich für die Zukunft so vorstellt – ging es weiter mit dem Punkt Ehrung. Der langjährige Mitarbeiter in vielen Funktionen Hugo Kendlbacher geehrt. Er erhält die höchste Auszeichnung die der PVÖ Österreich zu vergeben hat. Wer, wen nicht er, verdient sich diese Auszeichnung. Hugo ist zum größten Teil dafür verantwortlich, dass der Bezirk finanziell so gut dasteht. Danke Hugo und Gratulation an dieser Stelle!!

Nach dem Punkt Allfälliges gab es für die Konferenzteilnehmer eine Vorführung der Line Dance Gruppe der OG Rauris. Sie ernteten großen Applaus dafür!! Anschließend wurde alle Teilnehmer*innen vom Bezirk zu einem Mittagessen eingeladen!

Danke an Alle die dabei waren!